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! ! ! !记者昨日获悉，本市已配备 %&'名供水
服务代表，全覆盖中心城区。不断探索中，他
们已拥有了十大职能和三个“秘密武器”。
供水服务代表，就是市民身边的“水管

家”。这是针对去年年初极端寒潮引发的供水
服务告急、同时结合中心城区二次供水设施
管理体制转变而推出的一项补短板、强服务
的便民举措，通过将供水区域分区划块，形成
服务网格，同时在每一个网格中配备一定数
量的“供水服务代表”，全权负责该网格内的

供水问题，解决居民用水“最后一公里”问题。
据统计，截至目前，城投水务集团供水分

公司已设立供水服务组 (&(个，配备供水服
务代表已从去年夏天的 !""来名扩大至 %&'

名，平均每名代表服务 !)%平方公里地域上
的约 #****户用户。
经过一年发展，供水服务代表已有了“监

管二次供水设施”、“征收疑难水费”、“督查供
水设施的质量”、“计划停水通知”等十大职能。
实际工作中，他们也探索出了三个“秘密

武器”：一志、一群、一访。
“一志”即工作日志。供水服务代表实行工

作日志制度，每日都要将辖区内需要检修的设
施、存在用水问题的地方等情况条分缕析。
“一群”即客户微信群。供水服务代表在

每个管理区块都建立包括居委、物业、业委会
等在内的“五位一体”客户微信群，第一时间
处理居民们在微信群里提出的用水咨询；同
时与施工队伍建立工作交流微信群，对发生
的问题、指标、数据进行分析，实时严格把关，
逐一及时处理。
“一访”即定期走访。供水服务代表准

确搜集各供水服务组内居委、物业、重点客
户的联系方式，建立客户信息台账，定期走
访排摸。

本报记者 罗水元
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社区全媒体 吕倩雯

志愿者 肖暖暖

今日投诉

小广告!污染"地铁车厢! ! ! !本报讯（记者 杨硕 志愿者 崔东川）针
对每年夏天本市地铁车厢散发小广告现象有
所抬头的问题，市交通委日前组织地铁行政
执法队伍开展“四乱”现象专项整治行动。
上周末，记者来到了龙阳路地铁站，与地

铁执法者共同参与地铁“四乱”整治活动。
记者在 !号线一节车厢内看到，车门旁都贴
着一张 +%纸打印的房产广告，地铁保洁阿
姨费力地撕下这些广告塞进垃圾袋，随后匆
匆赶往下节车厢。

在南京东路地铁站站台扶梯下的储物
间，记者见到了被收集起来的广告单。它们塞
满了八个大号垃圾袋，被放置在储物架上，而
这些只是短时间收集的一小部分而已。
近年来，各种非法广告在利益的驱使下

无孔不入，张贴小广告的人员从地铁首班车
起，就开始在车厢内乱贴黑广告，车厢门两侧
墙面、车厢电子屏幕等，被一些打印粗糙的广

告纸贴得凌乱不堪。
据运二公司执法中队的统计，目前公司

掌握的黑广告电话号码在近 &个月内增加了
%**多个，房产黑广告电话号码属地也从原
来比较集中的昆山花桥等，扩大到了启东、舟
山、宁波等地，范围越来越广。整治的旅游产
品的小广告也都是“三无”产品。从今年上半
年市民乘客投诉数据分析，关于“四乱”现象
的投诉 $,-集中在车厢“四乱”黑广告。
据运二公司相关负责人介绍，今年以来，

执法中队共抓获了小广告（扫码）$.&人次，
处罚 ..!人次，处罚金额 !$,**元，移送执法

教育点的 #.$人次，警告劝离的 .$人次。从
整治效果来看，今年上半年，车厢“四乱类”投
诉同比去年上半年下降了 ,'/,-。

事实上，执法取证难、违法成本低，相关
地方性法律规范的支撑力度不够，成为了
“黑广告”屡禁不止的症结所在。地铁部门希
望从立法角度给地铁执法以强有力的法律
支撑，进一步明确相关管理部门的职责。同
时也呼吁社会力量多方联动，通过地铁加社
会的模式，从源头上打破地铁“牛皮癣”的治
理难局，更有力地还市民乘客一个整洁有序
的乘车环境。

相关部门呼吁立法整治!牛皮癣"

!水管家"覆盖中心城区
拥有十大职能和三个!秘密武器"

! ! ! !问" 备受关注和期待的浦江郊野公园

-月底试运行!从宣传资料来看!公园的方

案设计水准还是比较高的! 但是网上也有

反映公园建设和管理细节方面还存在一些

不完善的地方!请问这些问题能解决好吗$

答"浦江郊野公园是闵行区贯彻“生态
文明”战略的大项目，!"(,年 !月启动土
地整治工作，!"(,年 0月各类建设项目全
面开工。到目前项目建设基本完工，$月 !'

日试运营。
我们从年初开始，就对公园管理中涉

及游客满意度和感受度的一些细节问题，
特别是外围交通指引、停车服务、安全管
理、游园指引、配套服务等都做了一系列专
项方案。但是由于公园面积较大、部分区域
被市政道路阻隔、部分区域仍有村落居民
等原因无法完全围栏封闭，给建成后的运
营管理带来很大难度，我们将以发现一项
改进一项、不断提高游客满意度为目标，建
立持续优化完善的机制，争取通过一段时
间的试运营，发现问题、逐项完善、持续提

升。也欢迎广大市民游客多提建议。
问" 浦江瑞和城汇雄路汇舒路是浦江

镇有名的马路房产中介和露天烧烤聚集

地!雨天就成为%露天游泳池&!居民趟水而

行"闵行区正在创建全国文明城区!不知道

会不会出台相关整治措施$

答" 浦江镇城管中队已对该区域进行
集中整治，后续将强化每日自查、每周巡查
和不定期督查的叠加检查力度，切实做好
辖区市容环境保障工作。同时，浦江镇水务
站已完成对该路段疏通工作，今后将纳入
重点监控路段。
夏令期间，闵行对标文明城区创建标

准，集中力量开展了违法户外广告整治、住
宅小区环境治理、建筑垃圾治理、街面环境
秩序执法整治，对区域内顽症问题进行有
效管控。同时，根据季节特点开展违法违规
经营整治，教育纠正无证占道设摊 (&".

起，立案处罚 ,,.件。进一步深化文明城区
创建工作，改善城区环境，提升城区品位，
共建“德厚闵行 文进万家”现代化主城区，
切实提升百姓的感受度和满意度。

问" 我是从市区动迁过来的居民!在

闵行生活多年总体感觉各方面都不错!就

是周边流动人口比较多!对治安状况还是

有些担忧!想了解闵行这几年的治安状况

怎么样$

答" 今年是我们创建全国文明城区的
关键年，公安、综治等多个职能部门围绕
“平安闵行”建设想了很多办法，也做了很
多工作。对一些明显影响市民感受度的场
所整治打击，比如黄赌场所，开展有针对性
的专项打击。尤其是居民反响较大的学校
周边的小发廊、按摩店今年就开展了专项
行动，特别是学校周边 !""米范围内场所
的业态转变情况，是公安重点整治的区域。
从整体状况来看，今年治安状况是稳

定的，警情全面下降、破案大幅提升。今年，
我们还在建设“夜网工程”，全区将推出一
批 !%小时警务报警点。以后，大家在夜间
可以很容易找到救助的地方，出行也将更
为安全。可以说，闵行的治安状况已经发生
了很大的变化，闵行正在越来越安全，越来
越宜居。

问" 原来说是三季度要开通紫竹到 !

号线沈杜公路的公交车! 想了解下现在这

个事进展如何$

答" 紫竹科学园区到轨交 0号线沈杜
公路站的公交线路已命名为闵行 &0路。目
前，相关运营企业正在办理新辟闵行 &0路
的手续，计划今年三季度内线路正式开通。
近年来，闵行区实施公交优先战略，进

一步提高公交覆盖范围与服务水平。完善
轨道交通站点、大型居住区、重点商务区、

工业园区和重大项目公交配套。开辟短驳
公交、定制公交，引入先进的运营和调度模
式。到“十三五”期末，全区公交站点 .""米
覆盖率将达到 '"-（建成区域）。同时，为改
善居民和企业的出行条件，闵行还将加快
综合交通规划，努力构建“南北畅联、东西
贯通、层次清晰、功能完善、绿色高效”的综
合交通体系。

问"我是莘庄镇绿梅一村小区的居民!

目前! 我们小区正在进行二次供水设施的

改造! 我想了解一下二次供水设施改造到

底要改些什么东西! 改造好以后对水质提

高有什么好处$

答" 二次供水是指从自来水厂出来的
集中式供水，在入户前需要经过二次的储
存、加压和消毒，再通过管道或水箱、水池
等储水设施输送到每家每户。
你们小区正在实施的二次供水设施改

造就是对供水管道、水箱、水泵、水表等设
施进行改造更新。到目前为止，全区已完成
&%"多个小区、($""多万平方米的改造任
务。今年，我们还将完成 .0个小区的约
('&万平方米的改造任务。这样一来，建成
于 !"""年前老旧小区的二次供水设施改
造将全部完成。你所在绿梅一村估计在 '

月底能完成全部改造任务。
本报记者 鲁哲

细节更完善
出行更安全
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